

Challenger

2学年 学年通信 特別号

文責 堀村 綾

◇校訓「高雄の子ども」◇ たくましい子 考える子 思いやりのある子

後期児童生徒会活動が始まりました！



2学期が始まり、約1か月が経ちました。いよいよ中学2年生が児童生徒会の後期リーダーとしての活動が始まりました。高雄日本人学校では、一番人数の少ない学年ですが、元気でパワフルなパワーをもつ4人です！後輩ができて半年が経ち、「先輩として」、「後輩の手本になるように」といった言葉をよく話し、中堅学年として自覚をもった日々を送っています。

後期児童生徒会がスタートするまで・・・



選挙活動&本部役員選挙

夏休みが終了し、すぐに児童生徒会本部役員選挙が行われました。一人一人が真剣に選挙に臨みました。自分たちが理想とする高雄日本人学校児童生徒会をつくらうと、たくさん思いを伝えた児童生徒会本部役員選挙となりました。

3年生との引継ぎ&任命式

選挙を終えて、本部役員と専門委員長の任命が行われました。また、3年生との引継ぎ活動も行われました。3年生からはこれからの委員会活動に向けてのポイントをわかりやすく教えてもらいました。



児童生徒総会&委員会活動

10月13日には後期児童生徒総会が行われました。たくさんの質問や要望が出され、活発な総会となりました。委員会活動も本格的に始まり、全校児童生徒がよりよい学校生活を送ることができるようリーダーとして頑張っています！

3年生から児童生徒会のリーダーを引継ぎ、約1か月が経ちました。最初は緊張からのスタートでしたが、委員会活動も少しずつ軌道に乗り始め、全校のリーダーとして頑張っています。今年度は、1・2年生で後期児童生徒会のリーダーを担っています。児童生徒会本部が掲げる後期の目標は「一致団結～世界一楽しい学校へ～」に決定しました。全校のリーダーとして、役員&委員長で力を合わせて引っ張っていきけるようこれからも頑張っていきたいと思えます！

